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◦　

事
前
に
意
見
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
っ

て
い
た
だ
け
れ
ば
よ
か
っ
た
。

◦　

遠
い
存
在
だ
っ
た
け
れ
ど
、
市
政

が
身
近
に
考
え
ら
れ
る
よ
う
に
な

っ
て
良
か
っ
た
。

◦　

１０
年
後
、
２０
年
後
を
考
え
た
政
策

を
聞
き
た
か
っ
た
。

◦　

自
治
会
離
れ
が
進
む
中
、
身
近
な

こ
と
（
ゴ
ミ
や
近
所
問
題
）
は
、
本

当
は
班
単
位
、
自
治
会
単
位
で
気
軽

に
話
し
合
え
る
関
係
が
あ
る
と
い

い
と
思
い
ま
す
。
も
ち
ろ
ん
議
会
報

告
会
は
必
要
で
あ
る
と
感
じ
ま
す
。

◦　

住
民
の
協
力
が
得
ら
れ
て
い
な
い

よ
う
だ
。

◦　

今
日
参
加
し
て
良
か
っ
た
。
説
明

さ
れ
る
議
員
さ
ん
の
姿
を
具
体
的

に
感
じ
る
こ
と
が
で
き
た
。

◦　

参
加
者
が
少
な
い
の
は
何
故
で
し

ょ
う
。

◦　

自
治
会
に
入
っ
て
い
な
く
て
も
市

の
サ
ー
ビ
ス
は
受
け
て
当
然
だ
と
い

う
意
見
は
そ
の
と
お
り
だ
と
思
う
。

◦　

請
願
者
が
意
見
を
述
べ
る
機
会
を

設
け
る
よ
う
に
な
っ
た
こ
と
を
大

き
く
評
価
し
た
い
。

東
市
民
セ
ン
タ
ー
会
場
で
の
ア
ン

ケ
ー
ト
意
見
（
一
部
の
紹
介
）

北
市
民
セ
ン
タ
ー
会
場
で
の
ア
ン

ケ
ー
ト
意
見
（
一
部
の
紹
介
）

東市民センター会場を担当した議員

東市民センター会場の様子

懇談における参加者からの主な意見（参加者２１人）
○議会改革は、どういう姿をイメージして進めているのか。
○市民センターの議会コーナーに一般質問の議員名と質問タイ
トルを掲示しているが、質問の趣旨を記載してみてはどうか。

○ごみ捨て場が遠いと年寄りや体が不自由な人は捨てに行くの
が大変である。

○外国人が住んでいるとコミュニケーションが取りにくい。市
として指導して欲しい。

○自主防災の件で議会の救援体制はどうなっているのか。また、
市の管理職が多くは市外居住で、発災時に素早く対応できる
のか。

○防災で自治会と支え合い協議会のどちらが主体なのか。
○自治会活動が活発になるように行政が働きかけてほしい。
○自治会の加入率が低下している。参加するメリットをうまく
伝えられない。

○どうして体育館や市民会館がないのか。
○災害時における公共施設の耐震は大丈夫か。
○卓球はボケ防止、健康増進になるが、卓球台が古く、けがの
心配もある。新しい物にできないか。

懇談における参加者からの主な意見（参加者１５人）
○羽折自治会館の建替えと運営について、
　まだ使えるのに建て替えるのは無駄遣いではないか。
○防災無線での高齢者の行方不明について（徘徊高齢者）
○自治会に入ってない人がゴミを出すことについて
○地方議会の請願について　国政についての請願を行ったが、
地方議会ではなじまないということで否決された点について

○政策提案や条例の制定などはどのようになっているか。
○８月２７日に防災訓練が行われるが、市民が楽しんで参加出来
れば良いが。

○介護離職が問題になっているが、市でも影響があるのでは。
○関越道の隣のグラウンドに大手電気店が進出するが、財政に
影響はあるのか。鶴ヶ島の財政はどうなのか。

○農業大学校跡地は日本の自給率を考えれば農業に使うべきだ
が、跡地はどうなるのか。

○運動公園の拡張は。
○地域支え合い協議会の仕事としては。
○新しく地域支え合い協議会をつくるが、本当にうまく運営出
来ているのか。

　支え合い協議会は７０歳代の人が多いが、今後の後継者対策は。
○以前、下町ではお隣などで助け合ってきたが、今は自分のこ
としか考えないようになってしまった。

２０１７年６月２４日（土）１３：００～１５：００
Ｂ）鶴ヶ島市東市民センター２階集会室

２０１７年６月２５日（日）１０：００～１２：００
C）鶴ヶ島市北市民センター集会室

◦　

農
大
跡
地
に
農
業
振
興
の
施
設
を

と
い
う
意
見
に
賛
同
し
た
い
。

◦　

出
席
者
の
少
な
い
こ
と
が
残
念
で

す
。
皆
さ
ん
の
お
話
を
聞
く
だ
け
で

も
参
考
に
な
る
と
思
い
ま
す
。

◦　

直
接
話
を
聞
け
て
良
か
っ
た
。
議

員
の
人
柄
が
わ
か
り
ま
し
た
。

北市民センター会場の様子 北市民センター会場を担当した議員


